Gobierno de Cuba defiende derecho de los pueblos indígenas a sus tierras



Ginebra, 17 abr (RHC) La <u>representante permanente de Cuba ante Naciones Unidas</u>, Anayansi Rodríguez, expresó, en nombre de su país, la preocupación por cómo se utilizan los intereses políticos o económicos para justificar la privación del derecho de los pueblos indígenas a sus territorios y recursos tradicionales.

Lo anterior lo recoge un informe presentado en el <u>Foro Permanente de Naciones Unidas para las</u> <u>Cuestiones Indígenas</u> y citado por la embajadora cubana en su intervención durante el encuentro.

Las trabas para acceder a tierras y recursos impiden a los grupos originarios ejercer su derecho al desarrollo y genera situaciones de marginación y discriminación, denunció.

Para armonizar las prioridades nacionales con los derechos colectivos de los pueblos indígenas a sus territorios, es necesario que esas comunidades participen de manera efectiva en los procesos de gestión y desarrollo de los recursos, apuntó la diplomática.

Fuente: RReloj.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/160127-gobierno-de-cuba-defiende-derecho-de-los-pueblos-indigenas-a-sus-tierras$



Radio Habana Cuba